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令和３年７月２０日発行第６号 

校 長  中 村 洋 一 郎 

中央中さわやか相談室３階 

相談室 ☎ 2959-9591 

赤団団長 ○○○○くん（3 年 1組） 

《タイトル》連覇を止めるな！！ 

 赤団団長になりました。3 年 1 組の○○○○で

す。団長として責任感を持ち、先頭に立って団員

を引っ張っていき、仲間と団結して頑張っていき

たいと思います。赤団は中央中の歴史上、去年の

時点で 4 連覇しています。だから連覇を止めるわ

けにはいきません！僕たちの世代でも優勝をし

て、5 連覇を達成して、次の団長に最高のバトン

パスをしていきたいです。また、競技を行う上で

もフェアプレーを心掛けていき、自分から積極的

に体育祭を盛り上げていきたいです。 

 

黄団団長 ○○○○くん（3 年２組） 

《タイトル》Road to Champion～黄団優勝～ 

 皆さんこんにちは！この度、黄団団長になりま

した、ジョニー・デップです！嘘です、3年 2組

の○○です。僕自身、大勢の人をまとめたり、声

を出したりするのが好きで団長になりました。僕

はこの体育祭を全員に「楽しかった！」と言って

もらえるような体育祭にしたいです。勝ちたいと

いう気持ちもありますが、体育祭を盛り上げるこ

とを第 1 の目標として頑張りたいと思います。 

1 年 2 組の皆さん、2 年 4 組の皆さん、3 年 2

組の皆さん、最高の体育祭になるように頑張りま

しょう！！ 
緑団団長 ○○○○くん（3 年３組） 

《タイトル》団長として 

緑団団長になりました 3 年 3 組の○○○○で

す。僕は、小学 6 年生の時も団長を経験していま

す。僕はその時「中学校に入っても団長をやりた

い！」と思っていました。そして今回、それを実

現することができたので嬉しいです。団長になっ

たからには、下級生を引っ張っていけるよう、そ

して下級生のお手本となれるように取組んでい

きたいと思います。緑団は中央中の過去の体育祭

で一度も優勝したことがないと聞いています。今

年こそ優勝して中央中に新たな歴史を刻めるよ

うに頑張りたいと思います。 

 

青団団長 ○○○○くん（3 年４組） 

《タイトル》青団の誇り 

 青団の団長になりました、3 年 4 組の○○○○

です。今年の体育祭は昨年と同じように制限され

るかもしれませんが、その中でも中央中史上最高

の体育祭にしたいと思っています。青団は広い海

のように一体感があり、ドラえもんのように何で

も助け合える団にします。 

最後の体育祭なので 

悔いの残らないよう 

に全力で盛り上げ、 

団を優勝させます。 

 

７月８日（木）団長・副団長が一堂に会して第 37

回体育祭に向けての決意表明式が行われました。 

3 年職員、体育科職員、校長の前で体育祭にかける

熱い想いを語ってくれました。みんな目がキラキ

ラして素敵な中学生だな～と感心しました。 

団長には下記に一言もらっているので、頼りにな

る副団長を紹介します。 

【1 組】 ○○○○さん・○○○○さん 

【2 組】 ○○○○くん・○○○○さん 

【3 組】 ○○○○くん・○○○○さん 

【4 組】 ○○○○くん・○○○○くん 
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 赤団 黄団 緑団 青団 

3 年 １組 ２組 ３組 ４組 

2 年 ２組 ４組 ３組 １組 

1 年 １組 ２組 3 組 ４組 

 

 
７月６日（火）生徒朝会で体育祭の団編成を行い

ました。体育館にて全校生徒の熱い視線を全身に

感じながら、団長がまずは１年生⇒２年生の順で

クジを引き、兄弟クラスを決定しました。 

その後、クジを引いてその年の団カラーが決まり

ます。今年は右表のように団編成が決定しまし

た。昨年は放送室で 4 人の団長によるクジ引き

でしたが、やはり全校生徒の前で行うというのは

いいですね。コロナ渦ですが、今年も楽しい体育

祭になりそうですね。 

頼りにしていますよ、中央中生の皆さん！ 

 

中央中学校の体育祭は団対抗という形式をとって

います。これに対して学級対抗という形式をとる

学校も数多くあります。私は学級対抗の経験の方

が圧倒的に多かったのですが、中央中に来て団対

抗の素晴らしさを知りました。団対抗は自分のク

ラスが頑張るだけでは勝てません。兄弟学級と力

を合わせて頑張らなければなりません。3 年生が

リーダーシップをとり 1・2 年生に作戦を授けま

す。一緒に練習をして、うまく出来ないところは

教えます。競技になると自分の団（兄弟学級）を

一生懸命に応援し、勝って喜び、負けて悔しがり

ます。1・2年生にとっては 3年生がとても頼も

しく見え、自分もこんな 3 年生になりたいと思

うようになります。この思いが伝統となり、学校

をますますよくしていく原動力になります。もち

ろん、落ち着いた学校でなければ団対抗形式の体

育祭はできません。また、競技だけでなく工夫を

凝らした団アピールも楽しみです。 

今年も期待していますよ 3 年生！ガンバレ～ 

 

 

家庭教育学級は、下記のようなことを目的にし 

ています。今年度は開催の是非から検討し、一 

律中止ではなく、できる範囲でやれることを実 

施しようと成人厚生委員さんの計らいで開催す 

ることができました。第 1 回は人権について学 

習しました。活発な意見交換があり、様々な考 

え方があることを知り、とても有意義な時間を 

過ごすことができました。 
 

(1) 子供が健やかに成長できるよう、家庭教育

の在り方を学習する。 

(2) 保護者同士の親睦を深め、親として学び、

成長すること。情報共有を図ること。 

 

本校、保護者の君島 義仁様より、手指消毒用のアルコール製剤１５ℓを寄付していた 

だきました。君島様には昨年度も学校再開時から複数回にわたってマスクやアルコール 

を寄付していただいています。そのお気持ちに感謝し、大切に使わせていただきます。 

7 月 10日（土）『親子クリーン作戦』を実施し

ました。前日まで雨降りのことが多く、実施は

難しいと思っていましたが、当日はからっと晴

れて、熱中症を心配するような好天に恵まれま

した。これは日頃の行いの良さの表れでしょう

か？ 『親子クリーン作戦』の目的は、夏休みを

前に生徒と保護者の協力により校地内の除草作

業を行い「自分たちの学校は自分たちで綺麗に

する」気持ちを育てることです。また、地域の

清掃も行い、地域のために貢献するアダプトプ

ログラムも同時に実施しました。 

部活動ごとに一生懸命に除草作業に取組んでく

れたおかげで校庭は綺麗になりました。45ℓの

ゴミ袋が山のように積みあがりました。地域清

掃に出た生徒も一生懸命にゴミ拾いをしてくれ

ました。中央中生、そして除草作業に協力して

くれた多くの保護者の皆様、くすの樹会の皆様

本当にありがとうございました。 

久しぶりに生徒と保護者が一緒になって汗を流

す光景を見て、「学校はこうじゃないとな～」と

思いました。例年は、除草作業の後、くすの樹

会によるカレーライスとかき氷が振舞われるの

ですが、今年は涙を飲ん 

で中止としました（泣） 

来年こそは、かき氷と 

カレーを食べましょう！ 
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